

Zur Tausendjahrfeier Meibens.

Meibens. In der auf Grund eines einstimmigen Beschlusses der Stadterordneten herausgegebenen amtlichen Darstellung heißt es u. a.: Die Tausendjahrfeier wird, soweit sie hiesig ist, durch einen Festakt eröffnet.

Der Festkomitee bereitet einen Festakt vor, der alle Erscheinungen der großen Vergangenheit Meibens — auch Markgrafen und Bischöfe — und vor allem die Kulturgeschichte darstellen soll. Auch hier haben alle Schichten der Bevölkerung zugehört.

Die Woche vom 2. Juni zum 9. Juni fallen im Wechsel Festspiele und Konzerte, Instrumentalkonzerte und Singspiele in öffentlichen (Domplatz, Meibener Sängerhalle) und privaten (Kinder auf dem Burgenplatz) werden, auf die Festtage bezogen, Feiern und Feste in künstlerischer Weise folgen.

Der Hauptausdruck hat den Gesichtsverein veranlaßt, eine große historische Kundgebung zu veranstalten, in die der Schluß und das Ende der Feiern einfließen.

Zu den nächsten Monaten erscheint eine Stadtschau „Tausend Jahre Meibens“ von Dr. Hellmuth Gröger.

Erste Suntprom-Meldungen und Telegramme vom 27. Dezember 1928.

Zusammenkünfte im Straßenerwerb.

Berlin. (Suntprom.) Mehrere abend und heute nacht ereignete sich in Berlin eine Anzahl Zusammenkünfte, bei denen mehrere Verleumdungen und Verleumdungen schwer beschädigt wurden.

Verbot der Revue des „Häuser der Liebe“.

Berlin. (Suntprom.) Der Polizeipräsident hat die Aufführung des neuen Revuestücks der „Häuser der Liebe“ in ihrer ursprünglichen Fassung verboten.

Zum Aufenthalt Tschischerin in Deutschland.

Berlin. (Suntprom.) Wie den Blättern mitgeteilt wird, wird Tschischerin, der gegenwärtig noch in Deutschland weil, in den nächsten Tagen wiederum nach Rußland zurückkehren.

Der Selbstmord des Stealiker Quinians.

Berlin. (Suntprom.) Wie eine hiesige Korrespondenz zu dem Tode des 13-jährigen Leutnants Walter Schulze meldet, liegt nach Ansicht der Kriminalpolizei ohne Zweifel Selbstmord vor.

Vom Starbrom geblutet.

Berlin. (Suntprom.) Heute früh sanden Telegraphenarbeiter an der Gasse, die von Oranienburg nach Schwandenberg führt, ein Fuhrwerk, dessen Bestier und Vieh tot waren.

Erstrandung eines Hamburger Fischdampfers.

Hamburg. Der Hamburg-Altonaer Fischdampfer „Develand“, der sich auf der Reise nach dem weißen Meer befindet, ist an der norwegischen Küste aufgelaufen und gesunken.

Abtinnungen der Werftarbeiter zum Schiedspruch.

Hamburg. (Suntprom.) In Lübeck hat die Abtinnung der Werftarbeiter über den Schiedspruch eine große Mehrheit für die Abtinnung ergeben.

Ein deutscher Fischdampfer überfällig.

Hamburg. Der Fischdampfer „Berlin“, der der Luzdener Nordfischerei N. G. gehört, ist seit mehreren Tagen überfällig. Man ist um sein Schicksal besorgt.

Tod in den Bergen.

Salzburg. (Suntprom.) Am Weihnachtsabend kletterte ein Skifahrer am Sonnblick in eine Gletscherpalte. Er wurde von Touristen geborgen, erlag aber alsbald seinen Verletzungen.

Salzburg. (Suntprom.) Der 89-jährige Skifahrer Peter Nieder aus Werfen unternahm während der Feiertage mehrere anstrengende Touren im Gebiet des Hochkönigs.

Schülerfeldmord.

Gnadensberg. (Preis Bunsau.) Am ersten Weihnachtsfesttag beging der Oberprimaner Böhler, Sohn eines Volksherrn, Selbstmord, indem er sich durch Gas vergiftete.

Die Tausendjahrfeier Meibens. In der auf Grund eines einstimmigen Beschlusses der Stadterordneten herausgegebenen amtlichen Darstellung heißt es u. a.: Die Tausendjahrfeier wird, soweit sie hiesig ist, durch einen Festakt eröffnet.

Die Menschheit im Kampf mit den Mikroorganismen.

Im Laufe der vielen Jahrtausende, seitdem das Leben auf unserem Planeten sich entfaltet hat, gelangte der komplizierte Bauplan der Menschheit, der sich durch die Evolution und die Entwicklung der Naturwissenschaften zur Vollkommenheit, das es ihm gelang, sich gewissermaßen zum Herrn und Gebieter aller übrigen Lebewesen aufzuschwingen.

In den unabsehbar langen Perioden seiner Entwicklung hat der menschliche Organismus äußerst wirksame „natürliche“ Widerstandskräfte gewonnen, welche seine normale Konstitution, seine Gesundheit bedingten; er war durch dieselben in den Stand gesetzt, wie unbewußt sich aller gesundheitsschädlichen oder sein Leben bedrohenden Einflüsse zu erwehren.

Neben anderen Ursachen, deren Aufzählung hier zu weit führen würde, war es beinahe ausschließlich die Arbeit, die die Gesundheit der Menschheit zu untergraben begann.

Der Kampf gegen die Bakterien. Eine der wichtigsten Aufgaben der Menschheit ist es, die Bakterien zu bekämpfen, die die Gesundheit der Menschheit zu untergraben beginnen.

Der Kampf gegen die Infektionen. Die Infektionen sind die gefährlichsten Krankheiten der Menschheit, die die Gesundheit der Menschheit zu untergraben beginnen.

Der Kampf gegen die Parasiten. Die Parasiten sind die gefährlichsten Krankheiten der Menschheit, die die Gesundheit der Menschheit zu untergraben beginnen.

Der Kampf gegen die Viruse. Die Viruse sind die gefährlichsten Krankheiten der Menschheit, die die Gesundheit der Menschheit zu untergraben beginnen.

Der Kampf gegen die Bakterien. Eine der wichtigsten Aufgaben der Menschheit ist es, die Bakterien zu bekämpfen, die die Gesundheit der Menschheit zu untergraben beginnen.

Der Kampf gegen die Infektionen. Die Infektionen sind die gefährlichsten Krankheiten der Menschheit, die die Gesundheit der Menschheit zu untergraben beginnen.

Der Kampf gegen die Parasiten. Die Parasiten sind die gefährlichsten Krankheiten der Menschheit, die die Gesundheit der Menschheit zu untergraben beginnen.

Der Kampf gegen die Viruse. Die Viruse sind die gefährlichsten Krankheiten der Menschheit, die die Gesundheit der Menschheit zu untergraben beginnen.

Der Kampf gegen die Bakterien. Eine der wichtigsten Aufgaben der Menschheit ist es, die Bakterien zu bekämpfen, die die Gesundheit der Menschheit zu untergraben beginnen.

Der Kampf gegen die Infektionen. Die Infektionen sind die gefährlichsten Krankheiten der Menschheit, die die Gesundheit der Menschheit zu untergraben beginnen.

Der Kampf gegen die Parasiten. Die Parasiten sind die gefährlichsten Krankheiten der Menschheit, die die Gesundheit der Menschheit zu untergraben beginnen.

Der Kampf gegen die Viruse. Die Viruse sind die gefährlichsten Krankheiten der Menschheit, die die Gesundheit der Menschheit zu untergraben beginnen.

Der Mikroorganismen aufkommt. Für die Menschheit bleibt aber noch viel zu tun, ehe der Sieg auf der ganzen Linie erlangt ist.

Künstlicher Winterwetterdienst der Sächsischen Landeswetterwarte vom 27. Dezember 1928:

Cubin: plus 1 Grad, Tauwetter. Schneehöhe 25 Zentimeter. Vappitzsch, Eßi- und Rodelsport möglich. Rauschwitz: plus 0 Grad, wolfig. Schneehöhe 5 Zentimeter, vereist und stellenweise durchbrochen.

Bericht über den Schlachttiermarkt am 27. Dezember 1928 zu Dresden. Preise für 50 kg in Mark.

Table with columns: Schlachttiergattung und Wertklassen, Schenb., and Gewicht. Includes rows for Rinder (A. Ochsen), Schweine (A. Ferkel), etc.

Ausnahmepreise über Notig. Die Preise sind Marktpreise für nichtern genogene Tiere und schließen sämtliche Spesen des Handels ab.

Allerlei Humor.

Die schlaue Minna. „War jemand da, Minna?“ fragte die Dame das neue Mädchen bei ihrer Rückkehr. Die Küchenfledermaus nickte: „Ja, es waren ein paar Damen da vom Kirchenvorstand; ich habe ihnen aber gegeben!“

Epitaph Erkenntnis. „Es tut mir Leid, aber ich muß Dir sagen, daß ich bankrott bin.“ „Um Himmelswillen! Dann habe ich Dich also doch aus Liebe geheiratet.“